

El **Coro de Campanilleros "Cerro de San Juan"** ha hecho **entrega** de un talón por importe de **2.270 €** a la Asociación Sevillana de Esclerosis Múltiple, que corresponde a la recaudación del magnífico espectáculo que ofrecieron en diciembre en Coria del Río.

En el Salón de Actos del Ayuntamiento de Coria del Río, ha tenido lugar la entrega del donativo a nuestra entidad, por parte de D. Ventura Ruiz y otros miembros del Coro y con la presencia de responsables del Ayuntamiento y varios artistas colaboradores.

Nuestro agradecimiento por la donación, por hacer un trabajo maravilloso para nuestra entidad y en particular a D. Ventura Ruiz, el artífice de este magnífico gesto.



